



生活介護

最近、利用者様に好評な活動は、たまごクッションです。大きな袋に卵パックをたくさん詰め、大きなクッションを作りました。その上に寝ころぶとたまごパックが身体になじむので不思議とリラックスできます。理学療法士さんによると、たまごのパッククッションに寝ころぶことによって、筋肉の緊張を緩めリラックスできる効果があるとのこと。コロナ渦で外出等の活動は制限されていますが、仲間と楽しめる活動をこれからも模索していきたいと思っています。



児童発達支援センター

児童発達支援センターでは5月から新体制が始まり、ぱんだクラス、ぞうクラス、きりんクラス、親子クラスの4つのクラスがあります。毎日お子さんの成長に合わせた活動を計画しています。

昨年度の2月から利用される保護者さんの意見をふまえ、親子がゆっくり触れ合う事や、まさき園に通っている親さん同士の関わりが持てるように交流できる機会を作っています。参加された保護者さんからは、体操をしたり、絵本を一緒に見る時間の中で、自宅とは違う姿をまさき園で見る事ができたと嬉しいお言葉も頂きました。

「まさきのね」と名前を付けて、今年度も親子で楽しんでもらえるような会が行えるように企画していきます。



5月24日に行われた「まさきのね」です。円になってゆっくり触れ合うことができました！！

